



Willis cree que en el Mundial del 2006 tuvieron más apoyo. EFE

Selección de Voleibol Femenino Iban por el último suspiro

◆ KAROL ESPINOZA ULLOA
kespinoza@lateja.co.cr

Costa Rica tenía que vencer anoche, 9:30 p.m. hora de Costa Rica, a Japón si quería pasar a la segunda ronda del Mundial de Voleibol 2010.

Las nacionales fueron vapuleadas la madrugada de ayer por las locales con parciales de 25-9, 25-23 y 25-8. Por eso solo les quedaba vencer a las incas.

no porque, como todos saben, la preparación no fue la más adecuada y los partidos han sido muy fuertes”, declaró Verania Willis, por teléfono desde suelo nipón.

Willis reconoció que las peruanas no iban a ser un rival fácil ya que se han profesionalizado y hasta tienen un entrenador coreano.

“Está difícil, se han fogueado mucho en Asia y han tenido otros torneos donde han quedado muy